



„Der kleine Indianer auf dem Weg zum neuen Abenteuer“

Abschlussfest der Schlaufüchse in der kath. Kindertagesstätte St. Anna

Am Samstag, 29. Juli haben wir unsere „Schlaufüchse“ mit einem weinenden und einem lachenden Auge als Indianer vom Stamm der Schlaufüchse in die Einschulung ziehen lassen.



Für unsere 26 Schlaufüchse fuhr das Team der Kindertagesstätte ein großes Indianerfest auf, dem es an nichts fehlte.

Nach dem Programm, bei dem sich jedes künftige Schulkind beweisen konnte, verging der Vormittag bei Bogenschießen, Stockbrot am Feuer, Tipi bauen, Schätze ausgraben, Pferdeslalom, Tomahawk- und Schmuckbasteln wie im Fluge.





Leckeres
Stockbrot – das
schmeckt allen
großen und
kleinen
Indianern ☺

Nach der Stärkung an einem kalten Indianer-Buffer, welches von den Eltern gestellt wurde, (hierfür ein großes Dankeschön allen Eltern, das Buffet war echt spitze!) folgte abschließend eine Rätselreise zum großen Manitu.



Schwierige Aufgaben galt es zu bewältigen. So galt es beispielsweise sich bei der Medizinfrau oder der Indianerin zu beweisen.

Beim großen Manitu angekommen, entließ dieser unsere Schlaufuchs-Indianer schließlich mit Zuckertüte und Portfoliomappe aus unserem Kindergarten.



Stolz hielten unsere Schlaufüchse Ihre Zuckertüte in den Händen.

Wir wünschen allen neuen Schulkindern eine wunderbare Schulzeit und Gottes Segen!



Im Namen des gesamten Kita-Teams

Martin Plewa (Erzieher)
Annette Alex (Leitung)